Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 155 m?
Référence MZICC4724
Prix 3490 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le quartier prisé de la Californie, au coeur d'une résidence de prestige, avec
gardien, piscine et parc classé, nous proposons en exclusivitt ce superbe
appartement.Situé au 3eme étage d'angle, bénéficiant d'une vue imprenable sur la
mer et les lles de Lérins, cet appartement en excellent état saura combler vos \ l“!!!!]ﬂ_' l“.
attentes. Le vaste séjour est baigné de lumiere, et ouvre sur une splendide terrasse NV R T 0 \
sans vis-a-vis.Les trois chambres en suite sont spacieuses et offrent un espace de
détente et de confort inégalable.Enfin, cet appartement comprend une cave et un

garage.

In the popular California district, in the heart of a prestigious residence, with
caretaker, swimming pool and listed park, we exclusively offer this superb
apartment.Located on the 3rd floor, enjoying a breathtaking view of the sea and the
Lérins Islands, this superb apartment in excellent condition will meet your F
expectations. The large living room is bathed in light, and opens onto a superb
terrace not overlooked. The separate, modern and equipped kitchen offers all the
comfort for entertaining, while offering privacy.The three en-suite bedrooms are

spacious and offer unparalleled space ...
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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